



Termine auf einen Blick!

Fr. 08. u. Sa. 09.07.		Abschlussparty der Schulanfänger
Mo. 17.07.	9.00 – 11.00 Uhr	Sprechstunde Erziehungsberatung
Sa. 26.08.	9.30 – 12.30 Uhr	Treffen der Feldenkraisgruppe
Mo. 04.09.	ab 10.00 Uhr	Sprechstunde Erziehungsberatung
Mi. 06.09.	10.00 – 11.30 Uhr	Montgolfiade (Schulanfänger 17)
ab Mi. 06.09.	18.00 – 19.00 Uhr	neuer Kurs: Qigong 7 Termine Kursleitung: Taiji-Lehrerin Elke Herder
Sa. 23.09.	9.30 – 12.30 Uhr	Treffen der Feldenkraisgruppe
Mo. 25.09.	20.00 Uhr	Elternversammlung mit Wahl des Elternbeirates
Di. 10.10.	18.-21.15 Uhr	Musik machen mit Alltagsgegenständen; Kurs in Zusammenarbeit mit der VHS Lippstadt
Do. 19.10.	18.00 Uhr	«Basen-Kochen mit Dorothe»
Mo. 16.10.	9.00 – 11.00 Uhr	Sprechstunde Erziehungsberatung
Sa. 21.10.	9.30 – 12.30 Uhr	Treffen Feldenkraisgruppe
Do. 16.11.	18.00 Uhr	«Basen-Kochen mit Dorothe»
Mo. 20.11.	9.00 – 11.00 Uhr	Sprechstunde Erziehungsberatung
Sa. 25.11.	9.30 – 12.30 Uhr	Treffen Feldenkraisgruppe
Sa. 16.12.	9.30 – 12.30 Uhr	Treffen Feldenkraisgruppe
Mo. 18.12.	9.30 – 11.00 Uhr	Sprechstunde Erziehungsberatung

Zum Arche-Sommerfest am Sonntag, 16.07. laden wir herzlich alle „Arche-Familien“ ein. Wir beginnen um 15.00 Uhr mit einem Kreis. Auf gemeinsames Singen, Spielen, Erzählen, Essen und Trinken (Würstchen, Eiskaffee, Kuchen, Eis und Getränke) freuen sich Vorstand, Elternbeirat und Arche-Team.

Essen und Trinken sind frei. (Ihr könnt gerne unser Sparschwein füttern.)

Arche-Sommerferien 2017 07.08. – 25.08.17
(am Freitag, den 04.08.17 schließen wir um 13.00 Uhr)

Arche Weihnachtsferien 2017 | 2018 27.12.17 – 03.01.18



Arche-Post

Informationen, Termine und Vorhaben für das

3. Vierteljahr 2017

FAMILIENZENTRUM & MONTESSORI-KINDERHAUS
Arche



Familienzentrum & Montessori-Kinderhaus Arche
Schlangenfad 5 | 59602 Rütten | Tel. 0 29 52 - 6 53 | Fax 0 29 52 - 88 94 40
info@arche-ruethen.de | www.arche-ruethen.de
www.facebook.com/arche.ruethen

Liebe LESERINNEN & LESER UNSERER ARCHE-POST!

Eine wunderschöne „Sommer-Sonnen-Ferien-Urlaubs-Erholungszeit“ wünscht Ihnen und Euch das ganze Arche-Team!

Neuigkeiten & Rückschau 2. Vierteljahr 2017:

● Neben den gut genutzten **Elternsprechtagen** im Mai gab es auch wieder die „**Kindersprechtage**“ für die Schulanfänger. Vor den jeweiligen Elterngesprächen fanden die Einzelgespräche mit den Kindern statt. Mit einer von ihnen ausgewählten Erzieherin hatten sie die Möglichkeit, im „Sprechzimmer“ ganz in Ruhe und im Vertrauen über wichtige Dinge zu sprechen. Sie haben z.B. besprochen, was ihnen in der Arche gefällt, was ihnen fehlt und was sie gerne einmal machen möchten, welches Essen ihnen schmeckt und was sie sich wünschen. Sie konnten auch sagen, was mit den Eltern besprochen werden soll. Die Kinder haben das Angebot sehr gerne und ganz selbstbewusst genutzt.

● Während der diesjährigen **Mitgliederversammlung** am 08.05. wurden Sandra Reiter (1. Vorsitzende), Sandra Kämpfer (2. Kassiererin) und Pia Fechner (Schriftführerin) wiedergewählt. Für die ausscheidenden Beisitzer Mechthild Helle und Jürgen Kaps wurden Katharina Britwin und Sabine Götde neu in den Vorstand gewählt. Herzlichen Dank an alle Vorstandsmitglieder für ihren ganz besonderen Einsatz für die Arche!

● Am Mittwoch, den 31. Mai haben wir von **Tanja Heide Abschied** genommen. Nach vielen Jahren in der Rütthener Arche ist sie als Leitungsvertretung in die Arche nach Meschede-Heinrichsthal gegangen. Wir bedanken uns herzlich für ihre immer flexible Einsatzbereitschaft und ihr besonderes Engagement und wünschen ihr alles Gute für ihre neue Stelle. Auch von **Familie Grass** nehmen wir nach 15 Jahren gemeinsamer Arche-Zeit Abschied. Wir sind zusammen mit Tanja als Kollegin, Viktor als Hausmeister und Lisa, Artur, Lilli und Emma als „Arche-Kinder“ ein gutes Stück Weg gegangen, bedanken uns herzlich für das uns entgegengebrachte Vertrauen und ihre engagierte Mitarbeit. Wir wünschen ihnen allen einen guten Neustart in Hamm und ganz viel Glück für die Zukunft.

● Seit dem 15. Mai verstärkt **Anika Großkemper** aus Anröchte als Fachkraft die obere Gruppe. Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit mit ihr.

● Jana Heppelmann löst als **Jahrespraktikantin** Sandra Maaß ab, die als Schwangerschaftsvertretung für Karla Becker in die obere Gruppe gewechselt hat. Wir wünschen viele gute Erfahrungen im Umgang mit den Kindern, Eltern und dem Team.

● Die beiden pädagogischen Fachkräfte **Theresa Höttecke** (obere Gruppe) und **Anna-Barbara Kauf** (untere Gruppe) können ein weiteres Jahr in der Arche als Vollzeitkräfte beschäftigt werden.



● Allen **Schulanfängern** wünschen wir einen guten Start ins 1. Schuljahr.

Es sind:

Isabell Bräutigam,
Lotta Brexel,
Holly Fechner,
Ricarda Götte,
Greta Grawe,
Cathlynn Koch,
Malin Lohkemper,
Selma Michel und
Tudor Vartolomei.



● Zur **Abschlussfeier der Schulanfänger** am 07. und 08.07. hatten die Kinder dieses Mal das Motto „Feen und Zauberer im Zauberwald“ ausgewählt. Die Kinder übernachteten (nach vielen Spielen, Grillen und einer Nachtwanderung) in der Arche und frühstückten am nächsten Morgen gemeinsam mit ihren Eltern. **Es war wieder mal eine tolle Party!**

INFORMATIONEN DES FAMILIENZENTRUMS:



● 15 Väter mit 20 Kindern aus Rütthen und Kallenhardt hatten sich zur **Väter-Kinder-Wanderung** im Bibertal mit Ranger Jörg Pahl angemeldet. Sie erlebten einen sehr interessanten und spannenden Tag im Wald.

● Elke Herder bietet neben dem fortlaufenden **Taiji-Kurs** für Fortgeschrittene ab dem 06.09. wieder einen **Qigong-Kurs** an (7 Treffen). Info und Anmeldung unter Tel. 02952/3909 oder elkeherder@web.de

Vorschau 3. Vierteljahr 2017:

● Neu aufgenommen werden in die obere Gruppe: Leno Keirath, Ellen Günther, Oscar Burmann, Felix Böhme und Lea Marie Henz.

Da Kjell Striebing zum 31. Mai in einen anderen Kindergarten gewechselt hat, konnte Dennis Godwin schon zum 01. Juni aufgenommen werden.

In die untere Gruppe kommen: Dante Elias Stephan, Maja Boss, Maximilian Mertens und Julius Franke.

**Wir heißen alle NEUEN
Arche-Familien herzlich
willkommen!**

**Zur Elternversammlung mit Wahl
des neuen Elternbeirates laden
wir alle Eltern herzlich für
Montag, den 25. September ein.**

